

# *Le ministre équatorien des Affaires étrangères met en exergue le travail des observateurs de l'UNASUR*

---



Quito, 25 février (RHC-PL)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a remercié à Quito, les observateurs électoraux de l'UNASUR , l'Union des Nations Sud-américaines pour leur travail lors des élections sectorielles.

Ricardo Patiño leur a transmis les remerciements du président Rafael Correa et il a mis l'accent sur la transparence du Conseil National Électoral , ce qui a permis de démentir des déclarations contre le président Correa.

Le ministre a réitéré aussi que son pays est toujours disposé à participer au processus d'intégration latino-américaine dans le domaine électoral, économique, social et d'autre type.



**Radio Habana Cuba**